



**Association des Etudiants Musulmans du Niger**

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.25.12.68



## **Au Nom d'Allah le Tout-Miséricordieux le Très -Miséricordieux**

### **L'excellence en Islam**

L'excellence désigne un degré éminent de qualité qui signifie être très bon (surtout dans son domaine). Religion de bonnes mœurs, l'Islam n'est pas resté indifférent à l'égard de cette qualité également désignée par Al Ihsân (la bienfaisance), mentionnée plus de 66 fois dans le Saint Coran. Cela nous montre que l'excellence est une vertu que chacun de nous doit chercher à atteindre. A son sujet, le prophète paix et salut sur lui dit : « **Allah veut que quand l'un d'entre vous pose un acte, qu'il cherche l'excellence** ». Comment atteindre cette excellence, ou à défaut être le plus proche possible d'elle ?

La réponse réside évidemment dans l'engagement personnel de chacun de nous face aux obstacles ayant tendance à limiter la qualité de nos gestes. Ces obstacles sont principalement la paresse qui nous amène à poser légèrement l'acte (une leçon apprise à moitié ou sans concentration), la précipitation (une prière d'Isha faite en moins de deux minutes par exemple). Il y a aussi le fatalisme, le long divertissement qui constituent un frein indiscutable à l'atteinte de l'excellence. Cependant, suivre l'exemple du prophète est la meilleure façon d'atteindre celle-ci, comme nous le recommande Allah dans le Coran « **En effet, vous avez dans le Messager un excellent modèle à suivre...** » S33V21.